

BKK colaborará en el desarrollo de actividades en la nueva Mediateka

BILBAO. 'Nuestro compromiso con Bilbao y Bizkaia forma parte del ADN de esta Caja y lo seguirá siendo siempre'. Con esta 'afirmación de principios', el presidente de BBK, Mario Fernández, rubricó el convenio que firmó ayer con la sociedad pública AlhóndigaBilbao para impulsar el desarrollo de actividades culturales y sociales en la Mediateka que albergará el edificio. Gracias a este convenio, de 5 años de duración, la BBK aportará dos millones de euros al año. En contraprestación, todos los soportes publicitarios e informativos relacionados con las actividades de la Mediateka llevarán el logotipo de la entidad bancaria.

El alcalde de la capital vizcaina destacó, por su parte, que el convenio es 'muy bueno para la Alhóndiga y para Bilbao gracias a que la Caja se moja hasta las cachas'. Azkuna resaltó que a partir de ahora Bilbao tendrá 'cuatro bibliotecas de postín: Bidebarrieta, la de los Jesuitas, la Foral y ésta de la Alhóndiga'. Con este nuevo equipamiento cultural, el alcalde cree que Bilbao se está convirtiendo en una 'ciudad completa'.

En el capítulo de agradecimientos, Azkuna ensalzó el 'esfuerzo ímprobo que hace todos los años la BBK'. 'Nos ayuda en muchas cosas y no sólo a nosotros, ahí está el museo de Bellas Artes o el paraninfo de la UPV en Abandoibarra. Esto demuestra que la BBK siempre ha favorecido los intereses de la villa'. Por eso, el alcalde bilbaíno acabó diciendo que 'eso sólo se consigue con una Caja fuerte y no con una Caja raquítica'.

Compromiso

Por su parte, el presidente de BBK, Mario Fernández argumentó la colaboración que van a mantener con la Alhóndiga por el 'compromiso que siempre ha tenido esta Caja con Bilbao y Bizkaia'. Fernández recordó que la BBK destina un 30% de sus beneficios a la obra social, lo que se traduce en 87 millones de euros. También aprovechó la ocasión para recordar algunos de los proyectos de colaboración con el Ayuntamiento de Bilbao como la construcción de 40 viviendas municipales que serán destinadas a alquiler o el convenio con Surbisa para la reforma de viviendas. Como proyectos de futuro señaló la reciente entrada en la sociedad San Mames Barria para la construcción del nuevo campo.

La Mediateka de la Alhóndiga entrará en servicio a final de año y pretende ser un 'concepto nuevo de biblioteca' destinado a topo tipo de público.